

Alejandro Jara

Conseiller juridique, King & Spalding LLP
(Geneva)



Alejandro Jara est né en 1949 à Santiago (Chili). En 1973, il a obtenu un diplôme de droit à l'Universidad de Chile. Il a poursuivi ses études à la faculté de droit de l'Université California à Berkeley (1975-1976).

Il est entré en 1976 dans le service diplomatique du Chili, où il s'est spécialisé dans les relations économiques internationales. Il a fait partie de la délégation du Chili auprès du GATT à Genève (1979-1984) et a été détaché auprès du Système économique latino américain (SELA) à Caracas, où il a occupé la fonction de coordonnateur pour les affaires commerciales. Il a été nommé directeur des affaires économiques bilatérales (1993-1994), puis directeur des affaires économiques multilatérales (1994-1999). Il a également représenté le Chili en tant que haut fonctionnaire auprès de l'APEC (1996-1997). Pendant cette même période, il a été négociateur principal adjoint pour l'Accord de libre échange entre le Chili et le Canada et, de 1997 à 1998, négociateur principal pour l'Accord de libre échange entre le Chili et le Mexique. En juillet 1999, il a été désigné directeur général pour les relations économiques internationales.

En juin 2000, M. Jara a été nommé ambassadeur, représentant permanent du Chili auprès de l'Organisation mondiale du commerce, à Genève. En 2001, il a présidé le Comité du commerce et de l'environnement à l'OMC. En février 2002 il a été élu président de la Session extraordinaire du Conseil du commerce des services, qui s'occupe des négociations prescrites par les ministres à Doha.

Il a ensuite été nommé vice-directeur général de l'OMC, fonction qu'il a exercée jusqu'à septembre 2013.

En octobre 2013, il a rejoint King & Spalding LLP (Genève) en tant que conseiller juridique.